

PERISAI

Silaturahmi Bhabinkamtibmas ke Warga Desa Budiasih, Upaya Dengarkan Aspirasi Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.PERISAI.OR.ID

Feb 17, 2025 - 15:15



Ciamis – Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menampung aspirasi warga, Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu, Aiptu Asep Radiman, melaksanakan kegiatan silaturahmi dan sambang ke warga Dusun Cihideung 1, RT 001/RW 001, Desa Budiasih, Kecamatan Sindangkasih,

Kabupaten Ciamis, Senin 17 Februari 2025. Pada kesempatan tersebut, Aiptu Asep Radiman bertemu dengan Saudara Agus Saepuloh untuk mendengar langsung keluhan dan aspirasi masyarakat terkait situasi keamanan serta perkembangan sosial dan geopolitik di lingkungan sekitar.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Asep Radiman menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), antara lain Mengajak masyarakat untuk selalu menjaga keamanan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Mengingatkan warga masyarakat tidak mudah terpancing oleh berita hoaks serta ujaran kebencian yang dapat memicu konflik sosial, untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum jelas sumbernya serta tidak main hakim sendiri jika terjadi permasalahan, melainkan mengutamakan mediasi dan koordinasi dengan pihak terkait.

- Menyarankan agar setiap gangguan keamanan segera dilaporkan kepada Kanit Binmas/Bhabinkamtibmas atau langsung ke Polsek Cikoneng guna penanganan lebih lanjut.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan ini dan mengungkapkan apresiasinya atas perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian. Saudara Agus Saepuloh menyampaikan bahwa pendekatan langsung seperti ini sangat membantu masyarakat dalam menyampaikan keluhan dan harapan mereka terhadap keamanan wilayah.

Sementara itu, Kapolres Ciamis melalui Kapolsek Cikoneng, Kopol Husen Sudjana, memberikan apresiasi terhadap upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga komunikasi yang baik dengan warga. "Kegiatan silaturahmi dan sambang ini merupakan langkah nyata dalam memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini terus dilaksanakan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kopol Husen Sudjana.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan berperan aktif dalam menciptakan situasi yang harmonis di wilayah Kabupaten Ciamis. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,